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会    議    録 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 教育総務課 

会議名 

(審議会等名) 
嬉野市立図書館協議会 

開催日時 令和６年２月２２日（金）午後１時３０分～午後２時４０分 

開催場所 嬉野庁舎第２庁舎 ２－３－１会議室 

傍聴の可否 可 ・ 不可 ・一部不可 傍聴者数 ０人  

傍聴不可・一部不可

の場合はその理由 
 

出 席 者 

委 員 
小柳政文委員、橋本澄子委員、藤瀬広樹委員、坂本紀美子委

員、大串鈴子委員、田毎志保委員、横尾彩委員 

事務局 
教育長、教育部長、教育総務課課長、教育総務課副課長、 

教育総務課職員 

その他  

会議の議題 別紙のとおり 

配布資料 令和５年度第２回嬉野市立図書館協議会資料 

審議等の内容 別紙のとおり 
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審 議 等 の 内 容 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 教育総務課 

議 題 令和５年度嬉野市立図書館事業報告について 

内 容 事務局より令和５年度の事業報告について説明を行った。 

審議経過 

委員 

事務局 

 

委員 

事務局 

 

委員 

委員 

 

 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

事務局 

本の福袋について、対象者によって分けてあるのですか。 

一般向け、中学生、小学校高学年、低学年、子供向けの４種類に 

分けて、一般向けはテーマに合わせて袋詰めして、貸し出している。 

選ぶのも大変ではないですか。 

司書のやりがいを感じる所だと思います。自分では選ばない本が入

っていてよかったというご意見も多い。 

大変な作業をされたんだなと感じました。 

学校も図書館離れで、子供たちが本に興味を示さないと感じている。

その中でいかに図書室に向けるかということで、図書委員が図書館

まつりなどイベントを考えてやっているが、他のやり方を考えない

といけない。イベントに頼っていては難しいので、日ごろの読み聞

かせなどを増やしていかないといけない。 

園児が届いた本を友達と交換してりしながら、楽しんで読んでいる。 

大型絵本も貸し出していただいているので、こちらが要望した本を

持ってきていただき、ありがたく思っています。 

園の主任などから本を活用されてもらって、助かっていると聞いて

いる。引き続きよろしくお願いします。 

ご意見等、ありがとうございます。 

その他 
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審 議 等 の 内 容 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 教育総務課 

議 題 令和６年度嬉野市立図書館事業計画（案）について 

内 容 事務局より令和６年度の事業計画（案）について説明を行った。 

審議経過 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

毎週おはなし会を開催していますが、子供の参加者が少ない。 

今度の春のおはなし会ですが、ポスターは子供達はあまり見ないの

で、チラシを配布しようかと思っています。幼児の部、その後に年

長さんから小学生向け、エプロンシアター・パネルシアター・なぞ

なぞなど会員の技術で子供達にアピールしたい。来年度も学校への

朝の読み語りも継続します。小学校３年生対象に落語などを入れて

行っている。北鹿島小、能古見小も校長先生から依頼があり行って

いる。支援センターも月に１回、伺っています。学童も久間小と嬉

野小に伺いました。先日、大村のミライｏｎ図書館に 10 名ほどで

見学に行きました。説明は受けられなかったですが、１階が児童の

スペース、２階に学習スペースがあり学生が勉強していた。充実し

ていました。 

読書感想文講座は参加者がいなかったようですが、学校でも時間を

とって対策等されていると思います。 

夏休みに入ってすぐは子供達も余裕があるので、反対にお盆過ぎが

子供たちがあせってくるので、その頃開催してはどうでしょうか。

時期をもう少しずらしてみた方がいいと感じました。 

検討してみます。 

その他 
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審 議 等 の 内 容 

(嬉野市審議会等の公開に関する要綱第９条関係) 

 

所管課 教育総務課 

議 題 令和５年度読書活動推進月間イベントについて 

内 容 事務局より読書活動推進月間の取り組みについて説明を行いアイデアを伺った。 

審議経過 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

読書活動推進月間にについて、今年度研修等あちこち行かれている

ので、参考になるものを見つけていただいたらと思います。講師も

近くにいらっしゃる方など研修会等を見つけていいくといいと思い

ます。 

予算内で来ていただける方がいらっしゃれば、検討してみたいと思

います。 

 

その他 

 

 

 


